
Teramo.  Consiglio  provinciale:  nominati  i  rappresentanti  della
Provincia  nella  Società  della  Musica  “Primo Riccitelli”.
Consiglio provinciale: nominati i rappresentanti della Provincia nella Società  della Musica “Primo Riccitelli”.

Il consigliere Enrico Mazzarelli (Al centro per Catarra) e il consigliere Renzo Di Sabatino (PD) sono i nuovi rappresentanti
dell’ente in seno consiglio di amministrazione della società musicale “Primo Riccitelli”.

Come da statuto della “Riccitelli”  nel consiglio di amministrazione siedono 2 rappresentanti della Provincia: uno espressione
della maggioranza e l’altro della minoranza.

Enrico Mazzarelli è stato nominato con 15 voti, Renzo Di Sabatino con 5.

Teramo 26 maggio 2010

Teramo. “Anche all’Ospedale diTeramo, la Cardiochirurgia mini-
invasiva”

“Anche all’Ospedale diTeramo, la Cardiochirurgia mini-invasiva”
Presso l’Unità Operativa di Cardiochirurgia dell’Ospedale di Teramo diretta dal Dr. Alessandro
Mazzola,  dopo  un  adeguato   periodo  di  training  che  ha  coinvolto  chirurghi,  anestesisti,
perfusionisti (tecnici della macchina cuore-polmone), strumentisti e tecnici di anestesia è iniziato 
con successo  presso l’Ospedale di Teramo il programma di chirurgia mini-invasiva che pone il
Centro del nostro ospedale all’avanguardia nel campo delle tecniche chirurgiche innovative.

La chirurgia mini-invasiva consente interventi chirurgici  di riparazione o sostituzione delle valvole cardiache, in particolare
della valvola mitrale, attraverso una incisione di 4-6 cm  di uno spazio intercostale rispettando l’integrità della gabbia
toracica.

La circolazione extracorporea viene istituita  attraverso la cannulazione periferica dei vasi femorali e della vena  giugulare
con  sofisticati cateteri disegnati allo scopo.

La chirurgia viene eseguita con particolari  strumenti chirurgici  necessari  per lavorare con assoluta precisione in spazi
ristretti. Un sistema di videoscopia permette la visione perfetta e dettagliata  delle strutture cardiache e consente  a tutta
l’équipe in sala operatoria di seguire le varie fasi dell’intervento.

L’aspetto estetico di una  quasi invisibile incisione cutanea rappresenta soltanto un vantaggio marginale tra quelli offerti da
questo nuovo approccio tecnologico nel trattamento delle cardiopatie: infatti con la chirurgia mini-invasiva sono ridotte al
minimo le possibili fonti di sanguinamento intratoraciche e quindi  la necessità di eventuali trasfusioni; anche il trauma
chirurgico è ridotto al minimo con notevoli vantaggi per il paziente che, avvertendo meno dolore nel postoperatorio, può
essere mobilizzato più precocemente riducendo così i tempi di degenza ospedaliera.

Il  Dott. Cosimo Napoletano, Direttore del Dipartimento Cuore e Vasi, all’interno del quale è inserita la Cardiochirurgia,
dichiara:

“Una nuova conquista per il nostro Dipartimento che – da sempre all’avanguardia – si dimostra ancora una volta in grado di
concorrere con i più importanti centri italiani di cardiochirurgia per capacità di innovazione e risultati decisamente positivi.”
Teramo 26.05.2010
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Teramo.  CON  UN  SEMINARIO  SULL’AGRICOLTURA  BLU  SI
CONCLUDONO  LE  INIZIATIVE  SULLA  BIODIVERSITÀ
CON UN SEMINARIO SULL’AGRICOLTURA BLU SI CONCLUDONO LE INIZIATIVE SULLA BIODIVERSITÀ

Teramo, 26 maggio 2010  –  Giovedì  27 maggio, alle ore 9.00,  nell’Aula B della  Facoltà di Agraria a  Mosciano
Sant’Angelo, si terrà un seminario dal titolo Agricoltura Blu, la via italiana dell’Agricoltura Conservativa, argomento
di  cui  il  Centro  di  ricerca  in  Agronomia  e  produzioni  vegetali  dell’Università  di  Teramo  è  leader  scientifico,  in  Italia  e  nel
mondo, insieme alla FAO.

Organizzata dal gruppo studentesco Saturno e dall’associazione culturale MIU dell’Università di Teramo, in collaborazione
con i docenti della Facoltà di Agraria, l’iniziativa conclude un ciclo di tre seminari dedicati ai valori culturali e scientifici della
biodiversità.

Dopo i saluti del rettore Rita Tranquilli Leali e del preside della Facoltà di Agraria Dino Mastrocola, il prorettore alla
Ricerca Michele Pisante introdurrà i lavori illustrando il rapporto tra agricoltura e cambiamenti climatici, con i rischi, le
sfide e le opportunità connesse.

Seguiranno  gli  interventi  di  Giuseppe  Elias,  presidente  dell’Associazione  Italiana  per  la  Gestione  Agronomica  e
Conservativa del  Suolo  (AIGACoS);  di  Barbara Lazzaro,  dirigente del  Servizio  politiche agroambientali  della  Regione
Veneto; di Rodolfo Santilocchi, preside della Facoltà di Agraria dell’Università Politecnica delle Marche; di Fabio Stagnari,
ricercatore dell’Università degli  Studi  di  Teramo. Concluderà i  lavori  Mauro Febbo,  componente la Giunta Regionale
d’Abruzzo con delega alle Politiche agroalimentari.

«Agricoltura Blu – ha spiegato Michele Pisante – significa incorporare carbonio organico nel suolo agrario e ridurre
le  emissioni  di  CO2  nell`atmosfera;  significa  salvaguardia  delle  risorse  naturali,  riduzione  del  fabbisogno
irriguo per le colture e, nel tempo, incremento della sostanza organica nel terreno, quindi fertilità agronomica,
riduzione di fertilizzanti e agrofarmaci».

«Coltivare  per  il  mercato  producendo  ambiente  –  ha  sottoloineato  Michele  Pisante,  prorettore  alla  ricerca
dell’Università  di  Teramo  –  rappresenta  oggi  l`agricoltura  più  evoluta.  Già  alla  fine  degli  anni  Novanta  l’  Associazione
Italiana per la Gestione Agronomica e Conservativa del Suolo, per favorire una migliore e conforme percezione del sistema di
produzione, ha promosso la diffusione e l’adozione del nuovo modello di gestione produttiva introducendo anche una nuova
terminologia: Agricoltura Blu, per sottolineare l’importanza particolare dell’acqua sul delicato equilibrio che l’agricoltura
riveste  nei  riguardi  dell’ambiente  e  contrassegnare  un  marchio  di  produzione  riconoscibile  nella  complessa  filiera  agro-
alimentare».

I principi propri e la terminologia appropriata dell’Agricoltura Blu sono ampiamente riportati, spiegati, illustrati e documentati
da Michele Pisante nel volume edito nel 2007 dal Gruppo editoriale Il Sole24 Ore dal titolo Agricoltura Blu. La via italiana
dell’agricoltura conservativa. Principi, tecnologie e metodi per una produzione sostenibile.

«I principi tracciati nel volume – ha aggiunto Pisante – sono stati riconosciuti a livello comunitario (Comunità Europee, 2009)
e ora si tratta di renderli applicabili a livello nazionale, regionale e locale, attraverso misure dedicate a queste nuove
opportunità che si generano a livello globale».

Teramo. Anticipazione Cigs, domani la firma della convenzione con
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la Tercas
Anticipazione Cigs, domani la firma della convenzione con la Tercas

Sarà sottoscritta domani, alle ore 10,30, nella Sala Giunta, la convenzione tra Provincia di Teramo e Banca Tercas
per l’anticipazione della cassa integrazione straordinaria ai lavoratori delle aziende in stato di crisi. A firmare l’intesa saranno
il Presidente, Valter Catarra, e il direttore generale dell’istituto di credito, Antonio Di Matteo.

La Tercas, che funge anche da tesoreria per l’erogazione delle indennità, è il primo istituto di credito teramano a firmare la
convenzione con la Provincia, ma presto seguiranno anche le altre banche locali coinvolte nell’iniziativa.

L’operazione consente di risolvere il problema dei tempi di effettiva erogazione delle indennità da parte dell’Inps. Di regola,
infatti, trascorrono alcuni mesi prima che i lavoratori possano percepire le somme loro spettanti. Per avviare l’operazione, la
Provincia ha stanziato 100 mila euro.

Teramo 26 maggio 2010

Teramo.  DOMANI  LA  CONSEGNA  DEI  CAMICI  ALLE  MATRICOLE
DELLA  FACOLTÀ  DI  MEDICINA  VETERINARIA  E  UN  CONVEGNO
SULLA RABBIA
DOMANI  LA  CONSEGNA  DEI  CAMICI  ALLE  MATRICOLE  DELLA  FACOLTÀ  DI  MEDICINA  VETERINARIA  E  UN
CONVEGNO SULLA RABBIA

Teramo, 26 maggio 2010 – La tradizionale consegna dei camici per le matricole dei Corsi di laurea in Medicina Veterinaria,
in Tutela e benessere animale e in Biotecnologie, si terrà domani giovedì 27 maggio, nella Sala delle lauree della
Facoltà di Medicina Veterinaria, in piazza Aldo Moro.

Per l’occasione si terrà un convegno – rivolto a tutti gli studenti della Facoltà – dal titolo L’incubo incombente: il ritorno
della rabbia.

I lavori del convegno inizieranno alle ore 9.30, con l’intervento del preside della Facoltà di Medicina Veterinaria Fulvio
Marsilio,  che terrà una relazione dal titolo La rabbia e gli  animali.  Seguirà la relazione di  Paolo Fazii,  dell’Unità di
Microbiologia clinica dell’Ospedale Spirito Santo di Pescara, su La rabbia e l’uomo.

Alle ore 11.30, Lamberto Lambertini, Augusto Carluccio e Mauro Maccarrone – presidenti, rispettivamente dei Corsi
di laurea in Medicina Veterinaria, in Tutela e benessere animale e in Biotecnologie – presenteranno il corpo docente, i servizi
e le strutture dei corsi.

Seguiranno le testimonianze degli studenti e di quelli che hanno partecipato al programma di studio Socrates/Erasmus.

La tradizionale cerimonia di consegna del camice alle matricole dei tre Corsi di laurea concluderà l’iniziativa.

«La decisione di organizzare un evento informativo sulla rabbia – ha spiegato Fulvio Marsilio, preside della Facoltà di
Medicina Veterinaria – deriva dalla delicata situazione epidemiologica che attualmente si riscontra nel nord-est d’Italia. La
comparsa di questa patologia non solo nelle aree di confine, dove saltuariamente era presente, ma anche in zone dove la
rabbia non veniva descritta da decenni, ha posto al centro dell’attenzione l’importanza non solo della conoscenza della
malattia ma anche dell’indispensabile lavoro interdisciplinare tra medici e veterinari. Più che mai il  motto “Humans +
animals = One health” (Umani + Animali = Salute unica) viene inconfutabilmente dimostrato mettendo in rilievo la corretta
strada che l’Europa ha da tempo intrapreso».

«L’organizzazione dell’evento in concomitanza con la “Giornata d’accoglienza della Matricola” – ha concluso il preside –
vuole sottolineare il decisivo intervento che le nuove generazioni dovranno apportare non solo nel campo della formazione e
della ricerca sulle zoonosi, ma anche della interdisciplinarietà degli interventi di profilassi da intraprendere».
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Teramo. Si è svolta questa mattina la cerimonia di premiazione
della VI edizione del Concorso “L’Artigianato sale in Cattedra”
organizzato  dalla  Confartigianato  Imprese  Teramo  con  il
patrocinio della Camera di Commercio di Teramo e il contributo
della Banca dell’Adriatico e della Banca Tercas.
Si è svolta questa mattina la cerimonia di premiazione della VI edizione del Concorso “L’Artigianato sale in Cattedra”
organizzato dalla Confartigianato Imprese Teramo con il patrocinio della Camera di Commercio di Teramo e il contributo
della Banca dell’Adriatico e della Banca Tercas.

Una splendida manifestazione sentita dagli alunni, dai docenti e anche dalle autorità che quest’anno numerose hanno
conferito ufficialità al  momento finale del  Concorso.  Erano presenti:  il  Vice prefetto di  Teramo Salvatore Marino,  il  Rettore
dell’Università  degli  Studi  di  Teramo Rita  Tranquilli  Leali,  il  Dirigente  dell’Ufficio  Scolastico  Provinciale  Lantino  Romani,  gli
assessori del Comune di Teramo Piero Romanelli e Mario Cozzi, il Vice presidente della Camera di Commercio di Teramo e
Presidente della banca dell’Adriatico Giandomenico Di Sante, il Vice presidente della Banca Tercas Mario Russo, l’Ispettore
dell’Ufficio Scolastico Regionale Romano Contardo e in rappresentanza del Comando Provinciale dei Carabinieri il Maresciallo
Capo Giuseppe Santeramo

Oltre duecento gli alunni presenti che hanno colorato la sala conferenze della Camera di Commercio di Teramo, giornalisti
del quotidiano Il Centro e delle emittenti TvTeramo e  6TV. La manifestazione è stata ripresa integralmente dalle telecamere
di  TvTeramo  e  potrà  essere  seguita  a  breve  su  canale  analogico  n.  42  e  live  streaming  e  on-demand  sul  sito
www.tvteramo.tv

Il  tema  di  quest’anno  “Nel  lavoro  dell’artigiano  sta  la  storia  dell’uomo,  nella  sua  continuità  una  sfida  per  il
futuro” ha permesso ai ragazzi di spaziare nei vari comparti e di approfondire tematiche di interesse.

Il  Presidente  Luciano  Di  Marzio  nel  corso  del  suo  intervento  ha  richiamato  l’attenzione  sulle  opportunità  di  lavoro  offerte
dall’artigianato ed ha sottolineato l’impegno dell’associazione ad avvicinare il mondo della scuola a quello del lavoro. Tutte
le autorità presenti nel proprio saluto hanno evidenziato la valenza e l’originalità di questa iniziativa, ma anche l’importanza
dell’artigianato per l’economia del paese, della Regione Abruzzo e della nostra Provincia.

L’attribuzione dei premi è stata decisa dall’apposita giuria presieduta dal Presidente Luciano Di Marzio composta da un
rappresentante della Camera di Commercio di Teramo, da un rappresentante del CSA di Teramo (ex–provveditorato agli
studi), da tre docenti in rappresentanza delle Scuole non partecipanti al Concorso, da due giornalisti in rappresentanza degli
Organi di Informazione e da un rappresentante della Confartigianato Imprese Teramo.

Dalle valutazioni espresse dai componenti la giuria sono risultati vincitori: per le classi prime il primo premio di 500 euro è
stato assegnato alle classi I A dell’Istituto Comprensivo di Castiglione M.R., il secondo premio di 300 euro è andato alla I C
dell’Istituto Comprensivo “Cardelli” di Mosciano, al terzo posto 200 euro sono andati alla classe I C dell’Istituto Comprensivo
di Colledara-Tossicia; per le classi seconde il primo premio è andato alla II C della Scuola Media “M. Zippilli” di Teramo,
seconda classificata la II A della Scuola Media “F. Grue” di Castelli, al terzo posto la II A dell’Istituto Comprensivo di Basciano.
Per le terze classi il primo premio è stato assegnato alla classe III A della Scuola Media “F. Grue” di Castelli, il secondo
premio alla  III  A  dell’Istituto Comprensivo di  Basciano,  il  terzo premio alla  III  D dell’Istituto Comprensivo“Cardelli”  di
Mosciano. In chiusura è stato sorteggiato un premio di 500 euro tra tutti gli insegnanti referenti del Concorso ed è stata
estratto  il   professor  Marcello  Mancini  della  Scuola  Media  “F.  Grue”  di  Castelli.  Il  Presidente  a  conclusione  della
manifestazione ha ringraziato tutti i partecipanti, gli insegnanti, i dirigenti scolastici e le autorità dando appuntamento alla
VII edizione che si svolgerà l’anno prossimo con alcune importanti novità.

Teramo, 26-05-10                                                                    Il Presidente

prof. Luciano Di Marzio
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Teramo.  Viadotto  Salinello.  La  Provincia  chiede  un  impegno
formale alla Società Autostrade per la rete di protezione: “Non
possiamo più accettare ritardi” sostengono gli assessori Marconi
e Rasicci
Viadotto Salinello. La Provincia chiede un impegno formale alla Società Autostrade per la rete di protezione:
“Non possiamo più accettare ritardi” sostengono gli assessori Marconi e Rasicci

Un impegno formale a  investire  i  vertici  della  Società Autostrade affinchè la  realizzazione della  rete di  protezione sul  lato
“scoperto” dei 1600 metri del viadotto del Salinello venga inserita fra le opere da realizzare in via prioritaria.

E’ questa la promessa che il vicepresidente della Provincia, Renato Rasicci e l’assessore all’Ambiente Francesco Marconi
sono riusciti a strappare questa mattina all’architetto Nicola Zincani, responsabile del tronco VII della Società Autostrade.

Il viadotto sulla A14 è diventato tristemente noto come “ponte sui suicidi” e la Provincia ha deciso di farsi portavoce delle
istanze di  amministratori  locali,  associazioni  e  famiglie  che ne chiedono la  messa in  sicurezza per  scoraggiare gesti
inconsulti.

“E’ un problema che va risolto  – ha affermato il  vicepresidente Rasicci – e come Provincia sottoporremo la questione allo
stesso Ministro Matteoli e all’assessore regionale Giandonato Morra. Siamo certi che, dopo anni di impegni non mantenuti,
riusciremo a mettere fine al funesto primato del Ponte del Salinello”.

Anche l’assessore Francesco Marconi ha sottolineato i drammatici risvolti di questa situazione “se con l’installazione delle
reti di sicurezza è possibile distogliere anche una sola persona dall’intento di gettarsi, noi faremo tutto quanto è  possibile
per fare in modo che vengano sistemate”.

“Siamo intenzionati a dare ancora il nostro contributo per scoraggiare questi episodi – dichiara Zincani – quindi abbiamo
posto all’attenzione delle nostre strutture centrali il problema ed abbiamo avviato le procedure per attuare quanto già fatto
su un lato dei 1.600 metri di viadotto “.

Non è solo un problema di costi – servono 70 mila euro e il bilancio 2010 della società Autostrade è già stato chiuso – ma
anche di competenze, in quanto la Società Autostrade è solo gestore mentre proprietaria è l’Anas ed è quest’ultima a
dettare gli standard delle opere da realizzare.

All’incontro hanno partecipato il sindaco di Sant’Omero, Alberto Pompizii e quello di Tortoreto, Gino Monti, i quali hanno
sottolineato l’urgenza di una soluzione visto che “sono troppi anni che se ne parla e che assiatiamo impotenti al ripetersi di
suicidi”.  Hanno fornito il loro contributo anche il comandante della sezione di Giulianova della Polizia Stradale, ispettore
Antonello Giusti, il sostituto Commissario Di Michele delegato COA, Centrale Operativa Autostradale.

Teramo 26 maggio 2010

Teramo.  linea  MArche  ROma  errori  macroscopici  su  internet
inducono all’errore sulle fermate dei pullman nella provincia di
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Teramo
La ditta di pullman segnala due punti di raccolta per i viaggiatori.

Il primo GIULIANOVA bar Stop via Rovano 33 ma questo bar non si trova nel comune di Giulianova ma in quello di Mosciano
Sant’Angelo.

Il secondo Teramo Esso SS 80 l’unica esso a Teramo città è quella di via alcide de gasperi, ma no non è quella è quella di
San Nicolò a Tordino frazione di Teramo.

Segnalato da Federconsumatori TERAMO

ATTENZIONE ATTENZIONE

Teramo. Viva la Costituzione: domani in piazza il torneo finale del
progetto  che  ha  visto  competere  10  scuole  superiori  e  200
studenti
Viva la Costituzione:  domani in piazza il torneo finale del progetto che ha visto competere 10 scuole superiori
e 200 studenti

I principi e i valori dei padri fondatori della Repubblica Italiana al centro dell’iniziativa

Quattro le squadre finaliste che domani, a Piazza Martiri a Teramo, si contenderanno il podio del torneo Viva La Costituzione:
la IV A dell’Istituto “Rosa” di Nereto; la III° B del Milli  e la IV E del Liceo Scientifico di Teramo; la V° A e B dell’istituto Zoli di
Atri.

Le prime due squadre andranno in vista al Quirinale il prossimo 11 giugno.

Siamo  alla  fase  finale  del  progetto  Viva  La  Costituzione,  promosso  dall’Assessorato  alle  politiche  sociali  e  giovanili  e
realizzato dall’associazione Nova Comunicazione, quella che gestisce gli sportelli Informagiovani.

Avviato nel febbraio scorso, il progetto ha visto l’adesione di 10 istituti superiori e il coinvolgimento di 194 studenti i quali,
fra le altre cose, hanno realizzato video, scritto testi, partecipato a laboratori interattivi confrontandosi sui principi  e sui
valori  della  Costituzione  italiana.  Accanto  a  questo  filone  principale  sono  stati  sviluppati,  attraverso  linguaggi  artistici  e
creativi, altri due temi: quello sul lavoro o meglio sulla ricerca del lavoro e quello sulla sicurezza stradale.

Tutto quanto è stato prodotto in questi mesi è visionabile sul sito appositamente realizzato www.vivalacostituzione.com ;
una testimonianza della partecipazione e dell’impegno dei ragazzi che, domani, si contenderanno il podio del torneo.

A illustrare l’iniziativa,  questa mattina,  il  vicepresidente Renato Rasicci;  Alessio Lupi  e Valentina Di  Paolo della Nova
Comunicazione; la dirigente del settore Renata Durante.

“Un’esperienza  davvero  riuscita  –  ha  commentato  il  Vicepresidente  –  l’obiettivo  era  quello  di  diffondere  alle  nuove
generazioni  la conoscenza della Carta Costituzionale sperimentando forme attive di  partecipazione. Come assessorato
osserviamo  con  molta  attenzione  il  mondo  giovanile  e  intendiamo  rafforzare  il  ruolo  degli  sportelli  Informagiovani”.  A
margine della conferenza stampa Renato Rasicci ha annunciato che l’Agenzia Giovani di via Carducci verrà chiusa alla fine di
giugno per un completo restyling: “Sisteremo nuove postazioni internet, renderemo gli ambienti più accoglienti”.

“Argomenti normalmente trattati con una qualche diffidenza hanno finito per entusiasmare i ragazzi che nelle diverse prove
hanno mostrato una capacità di analisi ed  di elaborazione decisamente interessante” ha sottolineato Alessio Lupi.
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L’appuntamento è per domani mattina alle 10, in Piazza Martiri, a Teramo.

Teramo 26 maggio 2010

Teramo. L’INTERPRETE AL TEMPO DEI NUOVI MEDIA: IL DIRETTORE
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L’INTERPRETE  AL  TEMPO  DEI  NUOVI
MEDIA:  IL  DIRETTORE  D’ORCHESTRA.
CONFERENZA  CONCERTO  A  SCIENZE
DELLA  COMUNICAZIONE

Teramo, 25 maggio 2010 – In occasione della chiusura dei corsi musicali della Facoltà di Scienze della comunicazione, il
direttore d’orchestra Michele Nitti sarà a Teramo giovedì 27 maggio, alle ore 10.30, nella Sala conferenze della
Facoltà di Scienze della comunicazione  per una conferenza concerto dal titolo L’interprete al tempo dei nuovi
media: il direttore d’orchestra.

L’incontro è stato organizzato nell’ambito dei Corsi  di  Musica e nuovi media  e Musicologia applicata  tenuti  da Paola
Besutti, e del Laboratorio di comunicazione musicale tenuto da Carla Ortolani, in collaborazione con Toccata e fuga, un
programma di RadioFrequenza – la radio dell’Università di Teramo – ideato e condotto da Andrea Castagna e Tiziana
Mattia, con Maica Tassone e Danilo Iezzi in redazione.

La conferenza, che si terrà in presenza dell’orchestra Interamnia Ensemble diretta dal maestro Nitti, si propone di chiarire
il  ruolo  e  la  figura  del  direttore  d’orchestra  in  relazione  allo  sviluppo  mediatico  crescente,  al  quale  anche  il  panorama
musicale “classico” non può che adeguarsi.

Nato in Puglia nel 1981, Michele Nitti si diploma in Direzione d’orchestra a soli 24 anni al Conservatorio “Giuseppe Verdi” di
Milano  nella  classe  di  Daniele  Agiman,  del  quale  diviene  assistente.  Intraprende  giovanissimo  anche  gli  studi  di
Composizione.  Riccardo Muti  lo  ammette  alla  Mediterranean Music  Academy di  Malta  per  i  Seminari  Internazionali
sull’Opera italiana e sulla Musica Sacra.

Nel  2005  viene  nominato  «miglior  allievo  di  Direzione  d’Orchestra»  del  Conservatorio  di  Milano  e  rappresenta  il
Conservatorio  milanese  nelle  ultime  fasi  del  Concorso  nazionale  di  Direzione  d’orchestra,  indetto  dal  Ministero
dell’Istruzione, dell’Università e della Ricerca.

Sempre nel 2005 esordisce anche in campo operistico con la direzione de La Bohème, a chiusura della Rassegna di Opera e
Operetta.

Di recente ha diretto concerti in occasione dell’inaugurazione della Stagione Sinfonica del Teatro dell’Aquila di Fermo e del
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Concerto d’anteprima della Stagione 2009/2010 per la Fondazione Pergolesi-Spontini, per la quale ha diretto anche la prima
assoluta di Roberta Silvestrini Parafrasi del Magnificat di Monteverdi. A febbraio dirigerà l’Orchestra Sinfonica di Sanremo e
la  pianista Ilia  Kim in  una prima esecuzione italiana del  Concerto Franco Americano  di  Jean Wiener.  Già  docente di
Esercitazioni Orchestrali al Conservatorio di Musica “Giuseppe Nicolini” di Piacenza, attualmente ricopre la cattedra di
Esercitazioni Orchestrali e quella di Elementi di Direzione d’Orchestra al Conservatorio di Musica “Luigi Canepa” di
Sassari.


